



Convocatoria para la publicación de relatos sobre la vida cotidiana del IIS-UNAM

El Instituto de Investigaciones Sociales (IIS) de la Universidad Nacional Autónoma de México (UNAM) convoca a toda su comunidad: personal académico, personal administrativo de base, personal de confianza, y a todas las personas que laboran actualmente o han laborado en el IIS-UNAM (incluyendo personas jubiladas, ex becarios y ex becarias, ex asistentes de investigación, ex prestadoras y ex prestadores de servicio social, entre otros), a contribuir con textos testimoniales para la integración de una publicación digital en el marco del 95 aniversario de su fundación.

Esta publicación busca reunir testimonios sobre diversos aspectos de la vida cotidiana del Instituto, tales como anécdotas, personajes relevantes, reuniones de trabajo, encuentros de convivencia entre integrantes de la comunidad, congresos, ceremonias, conmemoraciones, o participación en mítines y marchas, vividos por su comunidad en diversas etapas de su historia. El objetivo es construir un relato colectivo, enunciado desde la propia comunidad del IIS-UNAM, que contribuya significativamente a la conformación de su memoria institucional.

Características de los textos:

Los textos deberán estar escritos preferentemente en primera persona y centrarse en un momento, hecho, situación o acontecimiento específico vivido en el IIS-UNAM (en



cualquiera de sus sedes) o en otro espacio donde existió interacción entre integrantes de su comunidad (como viajes, reuniones, congresos o marchas).

No existe una extensión mínima establecida, pero se sugiere que la extensión máxima sea de 1,000 palabras. Cada texto debe incluir un título, el nombre completo del autor o autora (tal como desee ser publicado) y el cuerpo del testimonio.

En caso de contar con material gráfico o audiovisual complementario relacionado con el testimonio (fotografías, carteles, gráficos o videos), este deberá enviarse en formato digital. Si no se dispone de equipo para digitalizar dicho material, el Departamento de Difusión del Instituto brindará la asistencia necesaria.

El texto debe estar acompañado de una carta en la que se autorice explícitamente su publicación tanto en el blog del IIS-UNAM (se anexa formato).

Proceso de envío y publicación:

Los textos, junto con la carta de autorización y el material complementario si aplica, deben enviarse en formato editable (Word - .docx o LibreOffice - .odt) por correo electrónico a las siguientes direcciones: carlosdifusion@sociales.unam.mx y cabrera@sociales.unam.mx. Cada participante podrá enviar más de un texto.

Todos los textos recibidos serán publicados en el blog del Instituto “[Resonancias](#)”, en una sección especial creada para este fin. Una vez recibido, cada manuscrito será revisado y, en caso necesario, se realizarán correcciones estilísticas previo consentimiento del autor o autora.



En caso de mencionar a otras personas, el material debe ser respetuoso en todo momento y guiarse bajo el Código de Ética de la UNAM.

Los textos se publicarán en el blog por orden de recepción, desde la emisión de esta convocatoria y hasta el **10 de noviembre de 2025**.

Con la totalidad de los materiales recibidos y publicados en el blog, se editará una publicación en formato PDF que será alojada permanentemente en el Repositorio Universitario Digital del IIS-UNAM, asegurando así la preservación y accesibilidad de esta memoria colectiva.

Responsables de la convocatoria:

Marcela Amaro Rosales, Ehécatl Cabrera Franco, Carlos Antonio Sánchez